



Pengawasan Daging Babi Kian Gencar

YOGYA (MERAPI) - Pemkot Yogyakarta tidak akan melarang peredaran daging babi untuk diperdagangkan di wilayahnya meski ancaman virus flu babi kian mencekam. Namun, pengawasan super ketat peredaran daging babi di setiap pasar digencarkan, termasuk mensterilkan tempat pembesaran hewan tersebut.

Kasi Pengawasan Mutu dan Kesehatan Hewan Disperindagkoptan Kota Yogyakarta drh Sri Kusniyati, Rabu (29/4) mengatakan, babi termasuk hewan potong yang sampai saat ini tidak dilarang diperjualbelikan di Yogya. Mengingat dampak ancaman wabah virus flu babi belum ditemukan di Yogya dan sekitarnya.

Dari pengamatannya, ada tiga lokasi pembesaran babi yang perlu diawasi di Yogya, yakni Wirobrajan, Tegalorejo dan Umbulharjo. "Cuma populasi pembesaran babi ini termasuk kecil karena hanya memelihara 3-5 ekor saja di tiap lokasi," katanya.

Diakui, di Kota Yogyakarta sudah tidak ada tempat jagal alias rumah pemotongan hewan (RPH) khusus babi. Satu-

satunya RPH babi yang terletak di Giwangan Umbulharjo sudah ditutup sejak Mei 2008 silam.

Kepala Dinas Pengelolaan Pasar Kota Yogyakarta Achmad Fadli mengakui, daging babi yang diperdagangkan di sejumlah pasar tradisional, ditempatkan dalam los khusus yang terpisah dengan daging lainnya.

Untuk mencegah kemungkinan merebaknya virus flu babi di Bantul, Dinas Kelautan Perikanan dan Perikanan (KPP) Kabupaten Bantul melakukan inspeksi mendadak (sidak) di

peternakan Dusun Kwaron Ngestiharjo Kasihan Bantul, Rabu (29/4). Dari pemeriksaan petugas ratusan babi di peternakan tersebut dinyatakan sehat dan tidak terindikasi virus flu babi.

Menurut Kabid Keswan Dinas KPP Bantul Sri Budoyo, di Kabupaten Bantul terdapat 3.000 lebih babi yang dikembangkan di 4 wilayah terdiri Kasihan, Srandakan, Pandak dan Bambanglipuro. Setelah muncul isu flu babi ini, secara intensif melakukan pemeriksaan dan memberi vaksin.

(W-8/Yusron/Obi)-n

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Per	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005